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EDITORIAL - 

OTRA VEZ LA 
AUTOPISTA 

[La autopista otra vez! hay veces que 
con ella parece que tendremos tema para 
rato, que si por aquí, que si por allá ... La 
verdad es que no entendemos bien de qué 
van tantos pros y contras cuando la cosa 
está tan clara: la autopista no puede, ni 
debe, ni va a pasar por San Juan. 

En nuestro número anterior dábamos 
información sobre un viaje realizado por 
nuestro alcalde a Valencia para entrevistar- 
se con la Regional de Obras Publicas. 
Como decíamos entonces, el señor Burillo, 
conocedor del tema, y de por dónde ha de 
pasar la autopista, sugirió que a cambio de 
esto fuese concedido que la N-332 a su 
paso por San Juan, es decir, la carretera de 
Valencia, se convirtiera en una calle más 
del pueblo. Esta opción ha sido acogida 
con gran entusiasmo por los sanjuaneros 
ya que evitaría los grandes problemas oca- 
sionados por esa carretera, y se aprove- 
charían los terrenos para zonas verdes y 
deportivas; y lo más importante, haría 
posible la expansión de San Juan hacia la 
playa, cosa esencial ya que nuestro térmi- 
no se está agotando. Pues bien, esta posi- 
bilidad, que como decimos fue objeto de 
gran entusiasmo en la localidad, molestó 
grandemente a la Corporación de Mucha- 
miel, hasta el punto de llevarla a un Pleno. 
;Por qué? Pues la verdad es que conocedo- 
res del tema no alcanzamos a comprender- 
lo. La única respuesta posible es que el 
Ayuntamiento vecino  desconociera! por 
completo el hecho (data de 1974) mediante 
el cual los alcaldes de Alicante, Mucha- 
miel, San Juan, además del Presidente de 
la Diputación, Gobernador Civil, subdirec- 
tor de Autopistas del Mediterráneo, y el 
Jefe de la sexta zona regional de Obras 
Públicas acordaron en el salón de sesiones 
del Gobierno Civil, y precisamente a ins- 
tancias del edil muchamelero, que el traza- 
do transcurriese entre su pueblo y el nues- 
tro por ser el lugar más idóneo por no perju- 
dicar la expansión de Muchamiel que, evi- 
dentemente, debe ser hacia el interior. Por 
el escaso término de San Juan se consi- 
guió que la autopista transcurriese en su 
mayor parte por término de Muchamiel 
respetando colegios, Instituto y cemente- 

La A. C .  Llo'rica 
les ofrece el «Gordo)) : 

¡NO se quede sin ella ! I 

El seiíor Burillo, Alcalde de San Juan, en el momento del voto 

RESULTADO DE LAS ELECCIONES 
CELEBRADAS EL 28 DE OCTUBRE 
EN SAN JUAN 

rio de nuestra localidad. Y eso es lo que se 
firmó, y que «LLOIXA» ha podido confir- 
mar. Pues parece ser que en Muchamiel no 
se han enterado de esto, y nada menos que 
la Corporación en Pleno empezó a ((despo- 
tricar)) contra nuestro alcalde y sus gestio- 
nes. No entendemos la ofensa del Ayunta- 
miento vecino pues no la hay por ningún 
sitio. No creemos que una solicitud de 
mejora para San Juan que en nada les 
afecta les haya molestado. 

Para terminar diremos que en cuanto a 
las acusaciones que en el citado pleno 
muchamelero se hicieron a nuestro alcalde 
sobre su actuación en solitario y sin contar 
con la mancomunidad, hemos de decir en 
primer lugar que el señor Burillo acudió a 
Valencia porque le llamaron, no por inicia- 
tiva propia, y en segundo que según sus 
manifestaciones él siempre ha hecho saber 
en las reuniones de la citada mancomuni- 
dad su postura al respecto, luego nadie 
debe llamarse a engaño. En cuanto a otras 
acusaciones en el sentido de que sólo se 
preocupa por los intereses de su pueblo, 
no creemos que haya nada más loable en 
un alcalde; lo que nos hubiera parecido 
extraño es verle preocupado por los intere- 
ses de ((Orejilla del Sordete)), pero por los 

... de su pueblo? ¡No! 
Un Suspenso a¡ Ayuntamiento de Mu- 

chamiel en este caso. Y que conste que sí 
sabemos las causas de ese frente común 
entre ellos (que) siempre han estado tirán- 
dose piedras) y contra San Juan: tunos 
terrenos para ampliar zona deportiva? Lo 
menos que pueden hacer unos señores 
con esos cargos es conocer qué ha pasado 
antes y qué hay firmado ya que se debe 
respetar. 

-Votos válidos. . . . . . . . . . . . . . . . .  ,5.267 
-Nulos..  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . '  176 
-Blancos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  23 
-Total votantes. . . . . . . . . . . . . . . .  5.466 
-Abstención . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.136 
- % votante . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  82'80 

Continúa en pág. 3 )  

Asamblea General 
Ordinaria de la 
A. C. LLOIXA 

Por medio del presente se anuncia con la 
antelación debida que el próximo día 7 de 
diciembre se celebrará en la sede de esta 
Asociación Cultural, Alcázar de Toledo, 
24, la correspondiente Asamblea General 
Ordinaria con el siguiente orden del día: 

-Lectura y aprobación del acta anterior 
-Aprobación de la gestión correspon- 

diente al ejercicio pasado. 
- Renovación de cargos directivos. 
- Presentación de balance y cuentas re- 

ferentes al pasado ejercicio y presen- 
tación del presupuesto para 1983. 

-Modificación de Estatutos. 
-Ruegos y preguntas. 

A dicha Asamblea pueden asistir todos 
los socios que lo deseen, siendo su primera 
convocatoria a las20.30 horas, y en segun- 
da convocatoria a las 21 -00 horas. 



V I D A  M U N I C I - P A L .  
PLENO DEL 27 DE OCTUBRE DE 1982 

Asi va el nuevo Ayuntamiento 

El Ayuntamiento en Pleno se reunió el 
pasado jueves 27 con la ausencia de los 
concejales Gras, Niñoles y Sevila con un 
denso orden del dla debido a la relajación 
impuesta tras el pasado verano. La sesión, 
que dio comienzo con media hora de 
retraso por los preparativos de los colegios 
electorales, se inició con lectura y aproba- 
ción del acta anterior. Tras ello se procedió 
a la aprobación en la finalidad y anulación 
de créditos en el presupuesto de inversio- 
nes. El interventor municipal explicó que el 
presupuesto ordinario del presente año 

había quedado algo corto debido a la 
limitación de aumento establecida en la 
Ley de Presupuestos del Estado, estando 
agotado mientras que quedan pagos pen- 
dientes. Para ello es preciso anular ciertas 
partidas del presupuesto extraordinario 
que no se han realizado y efectuar el 
traspaso correspondiente, el cual asciende 
a más de 5 millones. 

Acto seguido se trató sobre la adjudica- 
ción de trabajos de confección de Registro 
y Padrón del Impuesto municipal de sola- 
res a una empresa de Alcoy, propuesta 

Pleno del 4 de 
noviembre 

CONTRATADOS UN ARQUITECTO 
Y UN INGENIERO 

El pasado jueves 4 se celebró sesión de 
Pleno Extraordinario del Ayuntamiento en 
las dependencias del colegio nacional 
Cristo de la Paz, como va siendo costum- 
bre tras la demolición de la antigua Casa 
Consistorial. La reunión transcurrió con 
las ausencias del alcalde que se encontra- 
ba en Barcelona en un cursillo sobre ad- 
ministración de polideportivos; y de los 

1 concejales Sevilla, Niñoles y Picó, hospita- 
lizado este último en el caídiovascular a 
causa de un ataque al corazón. La sesión 
fue presidida por el teniente de alcalde 
Guillermo Ivorra. 

Los puntos tratados fueron pocos pero 
sí de gran interés para la comunidad de 
San Juan. En primer lugar se acordó en 
relación a la cesión de terrenos para la 
apertura de calles en la zona próxima a la 
Avenida de Benidorm. Así mismo se apro- 
bó la contratación de un arquitecto y un 
ingeniero industrial para los servicios mu- 
nicipales. El primero de ellos trabajará 2 
horas semanales más la asistencia a las 
reuniones que se precisen. El contrato se 
efectúa aprovechando una oferta del Co- 
legio de Arquitectos quien en estos casos 
costea el 50 por ciento del sueldo del 
contratado que percibirá 570.000 pesetas 
anuales. En relación al ingeniero indus- 
trial, su contrato es por un día de trabajo 
semanal percibiendo 25.000 pesetas men- 
suales. 

Por último fue aprobado el cambio de 
calificación de los terrenos donde irá ubi- 
cada la escuela de Formación Profesional, 
dado que esta no puede comenzar a cons- 
truirse porque los citados terrenos sitos en 
zona de Parque Ansaldo, tienen califica- 
ción de industriales en lugar de escolares 
como es lo debido. 

Mercedes Pbrez Ruzafa 

CARTA ABIERTA AL SEfiOR ALCALDE 

Recordar& usted, señor Alcalde, que los 
Profesores/as del Colegio Público uLo RO- 
meron reclamaban mobiliario nuevo para 
un colegio nuevo. 

Recordar& usted señor Alcalde, que a 
principios del presente curso escoler un 
camión, fletado por el Ayuntamiento de 
Sant Joan, transportó desde el almac4n 
de la Dirección Provincial del Ministerio de 
Educecián un lote de mesas y silles de 
varios tamaños con destino al Colegio 
público «Lo Romero)). 

¿Recordar& usted, señor Alcalde, dón- 
de están las meses y silles de alumnos, 
mesa y sillón de profesor y armario que 
deberían haber tenido por destino el C.P. 
«Lo Romeron y no lo han tenido? 

¿Recordar& usted, señor Alcalde, si han 
tenido otro destino, quizás el C.P. ((Cristo 
de la Paz)) del cual es usted su director? 

Haga memoria, por favor. Recu4rdelo y 
dlganoslo. 

Atentamente 

F. de P. Seva 
Concejal de Educación 

aprobada por ser la Única empresa presen- 
tada al efecto. 

En el punto siguiente se trató un expe- 
diente de revisión de tarifas de la empresa 
de Aguas Municipalizadas de Alicante. Se 
informó que las tarifas actuales datan de 
1980, y que el aumento supondrá 3,52 
pesetas por metro cúbico. El concejal 
comunista Jiménez se interesó por la situa- 
ción del contrato y las relaciones con la 
empresa dado que han existido ciertas 
divergencias S bre la financiación del futu- 
ro depósito Be'agua potable con que 
contar& San Juan. A este respecto, el 
secretario de la corporación Arturo Molla 
indicó que estaba todo muy adelantado 
pese a que el contrato data de 1.938 y 
existen varias cláusulas que interesa acla- 
rar; aclaró que las divergencias estaban en 
que la empresa opinaba que era el Ayunta- 
miento quien debía costear en su totalidad 
la financiación, a lo que la corporación 
había alegado que su aportación sería 
solamente la mitad y a la empresa corres- 
pondería el resto (que asciende a mas de 20 
millones) repercutiéndolo como creyese 
conveniente, siendo este Último supuesto 
el que se acordó. 

Tras adjudicar el servicio de bar en el 
cl* de la 3." edad, se pas6 al punto más 
polémico que trataba sobre la aprobación 
del pliego de condiciones para la subasta 
de terrenos de propiedad municipal sitos 
en La Condomina. Se abordó el tema con 
el precio mínimo para ello que quedó en 
1.000 pesetas a propuesta del Ayunta- 
miento previo informe técnico. La polémi- 
ca surgió cuando el socialista Seva mani- 
festó era preciso conocer con anteriori- 
dad el fin a que se iba a destinar tal importe 
ya que los terrenos se concedierbn con la 
condición de ser utilizados estos o su 
importe en obras benéfic-, educativas o 
culturales. A este respecto el secretario 
dijo que el importe se incluiría en el Presu- 
puesto de inversiones y posteriormente se 
utilizaría en ese tipo de obras, pero conve- 
nía aprobar el pliego de condiciones para 
seguir el trámite y que antes de anunciarse 
la licitación se acordaría el objeto de mane- 
ra precisa. A ello contestó el edil Jiménez 
no estar de acuerdo porque para aprobar 
este punto de singular importancia era 
preciso quorum especial, mientras que 
para acordar el fin sólo era preciso mayoría 
simple, de manera que si aprobaban ahora, 
la oposición dejaría en bandeja al grupo de 
UCD la elección de las obras. Esta postura 
molestó al grupo mayoritario calificándola 
de poco seria ya que el asunto había sido 
tratado largamente en comisión. El tema 
quedó para una próxima sesión. 

El punto 8 trató de la aprobación defini- 
tiva del proyecto de urbanización delimita- 
do por las calles José Pérez Mateos, Basilio 
Sala, Cap. Martí y Ramón de Campoamor. 

Tras dos puntos de menor importancia 
en el que se incluye la contratación de dos 
auxiliares administrativos por 3 meses se 
informó de la creación de una comisión 
para determinar las plicas correspondien- 
tes a la adjudibación del concurso sobre 
recogida de basuras, aprobándolo a favor 
de su empresa Manuel Pastor Pastor de 
Muchamiel. 

Finalmente en el punto 12 se optó por el 
incremento de las tarifas de agua en 1'40 
pesetas por m3, para cuando entre en fun- 
cionamiento la nueva estadión depura- 
dora. 



LA COMISION 
DE FIESTAS 
EMPIEZA A 
TRABAJAR 

J 

La comisión de Fiestas mayores de nues- 
tra localidad se ha reunido en pleno en los 
últimos días del pasado mes a fin de 
programar con la debida antelación la fies- 
ta del año próximo, haciéndose eco del 
editorial que «LLOIXA» publicó en el nú- 
mero pasado, así como de sus propias 
opiniones. 

La comisión, más o menos, sigue con los 
mismos miembros que el año anterior. 
Entre los asuntos tratadosen esta primera 
toma de contacto, el intentar innovar la 
fiesta con la inclusi6n en la misma de 
grupos o peñas que puedan animarse a sí 
mismo entre ellas, y jcómo no! animar a la 
fiesta en general. 

Esta loable idea puede dar muchos fru- 
tos ya que pueden crearse diversos actos 
culturales, deportivos, festeros, etc., apro- 
vechando la sana rivalidad que pueda 
existir entre ellos. 

A tal fin nos hacen saber que desean que 
la gente se anime en este objetivo y 
empiecen a formar dichos grupos que 
luego podrán tener su barraca particular, o 
integrarse en la popular. Si alguien desea 
más información al respecto, deberá po- 
nerse en contacto con la comisión. 

Eso sí, copias de otros pueblos NO. 

A todos cuantos 
trabajan por 

LLOIXA 
Para trabajar por LLOIXA 
te hace falta solamente, 
llevar muy dentro a San Juan 
y mucho mása su gente. 

Ser un poco don Quijote 
que de Sancho vamos bien. 
Sin ocultar quien es quien 
y no ser un monigote. 

Exponerte al critiqueo, 
porque hay lenguas imparables. 
Casi siempre irresponsables 
con este vicio tan feo. 

Llevar la frente muy alta, 
poner la otra mejilla, 
también doblar la rodilla 
si algún día hiciera falta.. 

Ser siempre muy moderado 
al tratar con cualquier gente. 
Que lo cortés y educado 
no le quita a lo valiente. 

Y nada más, tan contentos, 
a trabajar con denuedo. 
a ver si para año nuevo 
llegamos a los seiscientos. 

San Juan, 7-10-82 

C 

Votación masiva, algunas mesas no pararon 

Resultado de las Elecciones celebradas el 
28 de Octubre en San Juan 
(Viene de la pág. l .  a 1 

Unificación Comunista de España . . 2 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  P.S.0.E 3.071 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  P.S.T 32 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . .  P.C.E.(M.L.) 5 

Movimiento falangista de España. . .  4 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  P.S o 
F.N . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  17 

P.C.E . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  107 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  S.E 7 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  P.C.0.E 10 

. . . . . . . . . . . . . . . . . .  l. Republicana. 4 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  A.P 1528 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  C.D.S 101 

Coalición Esquerra Unida País Valenciá 6 

C. Candidatos de Unidad Comunista 4 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  U.C.D 360 

Coalición Unitat Poble Valenciá . . 8 

. . . . . . . . . . . . . . . . .  Liga Comunista 1 

ANECDOTAS DE LA VOTACIONES 

Una seAora después de votar pregunt6 
a la mesa cuanto se debla, pretendiendo 
pagar. 

Un señor se quedó sin votar porque 
alguien vot6 por 61 sin que nadie se expli- 
que cómo fue. 

Una seflora que no tenia preparadas las 
papeletas se puso con las papeletas y un 
bolígrafo a rellenarlas delante de la mesa. 
En el Senado tachó a los tres primeros de 
las papeletas. 

Muchos votos que se otorgaron al 
PSOE eran provenientes del PSOE-PSG 
de La Coruña, debido a que se enviaron 
por correo equivocadamente. 

Parece ser que ese detalle, que restó 
votos a los vencedores, sucedió tambi6n 
en la provincia gallega donde aparecieron 
papeletas de Alicante. 

1 MODAS 

Salvador Montesinos, l l  bajo 
Teléfono 85 59 28 SAN JUAN 



De todos es sabido el gran éxito que el 
PSOE ha obtenido en las recientes elec- 
ciones generales; con este motivo hemos 
entrevistado a Francisco de Pauia Seva 
Sala en nuestra habitual sección dedicada 
a los concejales actuales, y asl poder 
aclarar las diversas elucubraciones que a 
nivel local se han producido sobre sus 
posibles destinos al tratarse del n.O 9 de la 
lista del mencionado partido, al mismo 
tiempo que nos informa sobre todo aque- 
llo relacionado con su concejalla. 

Pregunta. -Sr. Seva, ¿son ciertos los 
rumores de que los tres primeros puestos 
de la lista ocuparan cargos en el Consell o 
cualquier otro organismo dejando por tan- 
to vacante su escafío en el Congreso 
teniendo usted que pasar a ocuparlo? 
Respuesta. - No, de momento no hay na- 
da de eso, y la verdad es que dudo que lo 
hagan al menos los tres. 

P. -Si asl fuese usted tendría que ocu- 
par uno de los escafíos que quedar4 va- 
cante en el Congreso, ¿no es asíi 

R. -Repito que dudo que dimitan pero 
si lo hiciesen no me quedarkm más remedio 
que asumir la responsabilidad que he con- 
traído, y no me quedaría más remedio 
porque mis proyectos están enfocados a 
nivel local y provincial. 

P. -Aclarado este punto cuéntenos un 
poco de su historia, ¿de cudndo datan sus 
inquietudes pollticas? 

R.-Lo que se dice inquietudes de 
siempre, ahora el compromiso político lo 
adquirí en 1973, juntando el primer núcleo 
del PSPV (Partido Socialista del País Va- 
lenciano) en Alicante. 

P. -¿Cómo fueron aquellos tiempos pa- 
ra usted y qué evolución posterior ha 
seguido? 

R. - Eran tiempos de lucha, de una lu- 
cha que se centraba en romper con lo 

1 MERCERIA Y LANAS 1 

Avenida de Benidorm, s/n. 
Edificio Cobensa 
Local 5 - 3 , 

I SAN JUAN (Alicante) I 

Paula 

existente, en este sentido participé en las 
huelgas de maestros a travhs de b coordi- 
nadora de EGB, y Movimiento Democrá- 
tico de Maestros. Tambibn utilice la len- 
gua como un medio más de lucha, hacien- 
dome profesor de valenciano para la for- 
mación de profesores. En ertos últimos 
aííos de la dictadura pertenecía al Club 
Amigos de la UNESCO, único grupo de- 
mocrático existente. Formamos parte del 
Consell de formación política y democrá- 
tica del País Valenciano para dar.lugar a lo 
que se llamó ala taula~. La realidad poste- 
rior nos mostró en las elecciones genera- 
les que la memoria histórica del pueblo 
tenía unas siglas socialistas, PSOE, y que 
PSPV, alejado de la realidad socid, no 
podía hacer mucho. Con anterioridad se 
había formado una Federación de Partidos 
Socialistas que se reunió despues de las 
elecciones para aclarar la situaci6n. Allí 
unos manifestaron querer seguir en su 
postura, y otros como yo significamos 
estar de acuerdo en que había un espacio 
que cubrir, pero al no existir viabilidad era 
más positivo unirse a un partido donde se 
pudiera hacer algo. 

P.-Es entonces cuando usted pasa a 
formar parte del PSOE (Cómo fueron los 
principios? 

R. -Entre a finales del 7 i  y principios 
del 78 se celebró un congreso del PSPV 
en el que se expresaron tres tendencias: 

1. Fusión con el PCE, dado que ?¡ 
entender de algunos con el eumcomunis- 
mo era un authtico socialismo. 

2. Crear una izquierda del Pab Valen- 
ciano. 

3. Tener en cuenta la voluntad del pue- 
blo intentando conseguir un País Vden- 
ciano libre y solialista, pero esto no se 
podía conseguir si España no lo era a su 
vez. Ahí estaba el camino, en formar parte 
de un partido que liberase a España para 
despues conseguir nuestros fines. 

A principios del 78 se celebra el primer 
Congreso del PSOE en Alicante al que 
asistimos como militantes socialistas en 
búsqueda de la unidad. Me afilié el partido 
en Alicante, pero la ejecutiva consideró 
m48 Útil que tuviese la ficha en San Juan, 
donde me presente a las primeras eleccio- 
nes municipales, con el número dos de la 
lista. 

P.-¿Anteriormente no se presentó a 
las primeras generales? 

R. -Sí, lo hice por la candidatura de 
Unidad Socialista, es decir, PSP-PSPV, 
con el número 4. 

P.-Tenemos entendido que' para las 
municipales le ofrecieron el número uno y 
que usted no lo aceptó, ¿por qué motivo? 
R.-No es que no lo aceptare, lo que 
ocurrió es que al no reaidir por aquellas 
fechas en San Juan no lo consideré opor- 
tuno pues no me pareció electoralila y así 
lo hice saber a la Asamblea, que estuvo de 
acuerdo conmigo. 

P. -No se puede decir que los resulta- 
dos de aquellas fuesen muy exitoso5 para 
ustedes. 1 A qué cree que fue debido? A 
un mal planteamiento a nivel local, quite 
por inmadurez de la Junta en aquel mo- 
mento; se cometieron fallos aue se subsa- 
naden en las próximas. 

Concejal de Educación 
P. -¿Cómo? 
R. - Siguiendo un proceso acordado en 

la Asamblea de junio que ordenaba a la 
ejecutiva a presentar en el mes de octubre 
el proyecto de elecciones al margen del 
programa, condicionado por la situacik 
económica y financiera del Ayuntamiento 
actualmente n caos por el endeudamien- 
to heredad$ iumentado. incorporando 
indepdhdientes, técnicos y dndalstas. 

P. -En alguna ocasión se nos ha infor- 
mado que la Corporación anterior a le de 
ustedes les facilitó explicación sobre el 
estado de las cuentas en el momento de 
abandonar el Ayuntamiento. (Nos quiere 
explicar entonces el término utilizado de 
endeudamiento heredado y engrosado, y 
cómo en el segundo pleno celebrado por 
ustedes hubo superdvit? 

R. -En corporaciones antarioras no 
existía ninguna ordenanza fiscal, se ponían 
los impuestos según el criterio del Alcalde' 
y del Secretario. En cuanto al resultado 
del m u n d o  pleno hubo un superávit de 
6.000 pesetas, dato erte que no era real 
pues despues han ido aclarándose cuen- 
tas y yo penonalmente pude descubrir 
que en el Banco Popular existía una póliza 
de 10 millones. Tampoco estaban claras 
las facturas del electricista por reparado- 
nes en el Polideportivo, pero eso ya no es 
solamente de aquellos tiempos sino que la 
actual Corporación lo ha ido engrosando 
hasta llegar a adeudar 6 milloths de pese- 
tas por dichas reparaciones; y vdviendo a 
b de los impuestos cuando nosotros en- 
tramos existía licencias por cobrar por 
m h  de 15 millones d é p t a s .  

P. - Ustedes han actualizado toda ese sC 
tuación recaúdatoria aumentado los diver- 
sos impuestos municipales que algunos 
de los afectados han sido de mhs del 700 
por cien. (No cree que esa postura es 
impopular y poco electoral para el mo- 
mento actual? 

R. -En este momento es impopular pe- 
ro esto no es más que consecuencia del 
Ayuntamiento que ha vegetado durante 
los tres primeros años y ahora se ven 
obligados a adoptar esas medidas que 
tenla que heber impuesto desde el princi- 
pio, y no actuar de una manera ilegal e 
inmoral. 

P. -Se les critica de estar aplicando las 
tasas al tope de lo que la ley permite ¿Esto 
es cierto? 

R. -No lo sé, mi opinión es que no. 
P. -Volviendo a las elecciones munici- 

pales hay quien no entiende su presenta- 
ción a las pasadas dado que usted su vida 
no la realizaba en San Juan ¿Le motivó a 
ello cierta aííoranza a su pueblo? 

R. - Los motivos de amor al pwblo son 
falsos. Es una manera de camuñar otros 
planteamientos. Yo me presente porque 
son elecciones libres y democráticas, y era 
una opción socialista para acercar el 
Ayuntamiento al pueblo, transformando 
unos aue lo m h  que han podido ser son 
buenos gstores. Yo me presente porque 
id Ley de Régimen Local lo permite. 

P. -Entonces para usted todas aquelias 
personas que se dedican a ia polltica 
municipal y no tienen más ambiciones.. . 

R.-Lo hacen por figurar o por amM- 
ción de poder, hay que tener en cuenta 



que ser Alcalde de San Juan puede col- 
mar la ambición política de cualquiera. 

P. -Vayamos con sus concejalías jcuál 
fije su labor en tráfico? 

R. -Tengo muy claro que me dieron la 
concejalía de tráfico por ser la mas conflic- 
tiva por su presupuesto exiguo como to- 
das y necesidades evidentes. Me fue asig- 
nada sin conversaciones de ningún tipo. 
Yo le veo una actividad en la primera 
etapa: chapa de motos, semáforos de la 
carretera de Alcoy, bando para acabar 
Ton los ruidos, la policía municipal denun- 
ciaba y aqui se archivaba la denunciaba y 
aquí se archivaba la denuncia en un cajón. 
Fue el primer aiio que la Rambla se cerró 
el tráfico enteramente durante las fiestas 
teniendo que circunvalar , se solucionó 
el problema de los vados y se encargó un 
estudio del tráfico en San Juan, avance 
que se desistimó por ca!o. También se 
hicieron setializaciones con buena volun- 
tad con los criterios del cabo de la policia y 
se saneo la situación del taxi, haciendo un 
reglamento, dos paradas y teléfono para 
ambas aparte de obligar a sacar el taxi a 
todo aquel que tuviera la licencia. Se 
lucho por conseguir un coche para la 
policia municipal que se acaba de adquirir 
y en el que iba a figurar el nombre de 
policia munícipal, cosa que el Alcalde 
mandó quitar para que no pareciese un 
logro socialista. 

Hubo un ofrecimiento por La Alcoyana 
S.A. para una red interior, oferta que no 
se ha estudiado. Puedo decir que por lo 
menos en esta concejalía ha habido golu- 
cion de continuidad dado que todo lo 
hemos llevado dos concejales del mismo 
partido, pero la lucha ha sido dura porque 
existe gran mezquindad. 

P. -Actualmente es el titular de educa- 
ción no pudiendo decir en este caso qiie 
sea cunflictiva ya 1ue el problema de 
~sc~~lar izac ión está totalmente solucioria- 
JU pl-il¿i años logrado por la corporaci3n 
anierior. 

R. - Esto está muy claro. se me asigna 
esta coiicejalia porque los tres primeros 
numeros del partido mayoritario se dedi- 
can a la ensehanza y por supuesto enton 
ces es mas facil el control. En cuanto a m i  
labor en ella he de decir que no se ha 
podido llevar adelante, este Ayuntamiento 
es una parodia de la Francia de Luis XIV 
en la que Qste decia «El Estado soy yo» 
aqui el Ayuntamiento es el alcalde. No hay 
autonomia ni para los de su propio grupo, 
de ahi que en un momento determinado 
los socialistas nos fueramos. Ahora ya no 
se puede hacer nada. Hay quien dice que el 
Alcalde no es para gobernar sino para 

' mandar. 

P. -Por último, v esquemáticamente 
¿qué ha aportado usted a San Juan desde 
1'1 Dip:i:acióri de la aue es miembro? 

R. --En primer lugar financiar el arreglo 
del parquet del polideportivo, las ayudas 
que han sido posibles para el Ayuntamien- 
to convenciendo a mis compañeros de 
Diputacion para votar a favor de San Juan 
pese a tener un Ayuntamiento mayorita- 
rianimte de centro, subvencionar a aso- 
ciaciones culturales y ahora estamos a 
punto de conseguir en el plan de caminos 
rurales el asfaltado de Fabraquer a la Prin- 
cesa; influí para conseguir votos afirma- 
tivos para que el Clínico se viniera a San 
Juan y algunas cosas más. 

Y así finalizamos, ciiando daban las 
d \ ~ c e  de la noche, esta entrevista con 
Pacc, Seva que se efectuó tras el l'iltimo 
pleno, pues fue la única posibilidad de 
locdlización del mismo debido a sus miilti- 
ples ocupaciones. 

Futuro pulmón de San Juan en terrenos de la Residencia de Médicos 

UN PARQUE MUNICIPAL 
PARA SAN JUAN 

Tal y como indicamos en el número 
anterior, San Juan contar4 en u n  futuro 
relativamente próximo con u n  Parque Mu- 
nicipal. El mismo contará con unos 9.000 
metros cuadrados. Este gran espacio ha 
sido conseguido por y para la localidad tras 
unas largas gestiones que nuestro Alcalde 
ha realizado en fechas pasadas con Previ- 
sión Sanitaria Nacional. Esta cesión es 
consecuencia de la compensación que el 
Ayuntamiento debe conceder a «los médi- 
cos» para poder construir en aquella zona 
una urbanización que amplíe las instala- 
ciones existentes. 

Los citados terrenos están divididos en 
dos parcelas: una de ellas contará con 
unos 8.600 metros en donde ir4 ubicado el 
citado gran Parque municipal; y la otra 
constará de 1.600 metros colindante con el 
vial del colegio Lo Romero y la Calle 
Ramón de Campoamor que será destinada 
igualmente a zona verde dotándosela 
igualmente de arbolado y bancos. 

Según ha podido saber uno de nuestros 
redactores el proyecto es muy ambicioso. 
Al margen de que se espera que el arbolado 
sea cedido por un organismo estatal y los 
bancos por otro provincial, es muy posible 
que en el citado parque, debido a su gran 

extensión, se instale una fuente y un 
teatro-auditorium al aire libre, además de 
algunas ideas que se apuntan tales como 
un estanque, un palomar etc. De cualquier 
modo, siendo la idea maravillosa y más su 
llevada a cabo prontamente, todo ello está 
por venir y todavía no existe en el Ayunta- 
miento el proyecto definitivo que tardará 
aún algo en estar listo, y sobre todo depen- 
diendo del importe al que asciendan las 
obras precisamente por la ambición del 
proyecto citada. 

Mercedes Pérez Ruzafa 

Farmacias Urgencia 

R. CERDA ............. 5-12-82 al 12-1 1-82 
J. M.a MARTINEZ 12-1 1-82 a1 19-1 1-82 
A. GIMENEZ ........ 19-1.1-82 al 26-1 1-82 

' R. CERDA ............. 26-1 1-82 a1 3-12-82 
J. M.a MARTINEZ 3-1 2-82 al 10-12-82 

TAPAS VARIADAS 

Salvador Montesinos, 4 SAN JUAN 



Nuestra 
El Movimiento Junior de San Juan ante 

los sucesos acaecidos el 20 de octubre en 
nuestro Levante y más concretamente, en 
Alicante, viendo que eran muchas las 
familias que se habían quedado sin hogar y 
que estaban repartidas por distintos pun- 
tos de la capital, pensamos que había que 
hacer algo por todos esos niños que les 
tocaba pasar el tiempo sin hacer nada y 
aburriéndose. 

Nos organizamos de esta manera: 

- El lunes 25 a las siete de la tarde nos 
reunimos en Asamblea, niños y educado- 
res, donde vimos lo que se podía hacer. 
Pensamos que podíamos recoger juguetes 
por las casas. También vimos que además 
de juguetes podíamos también recoger 
cuentos, pinturas, plastilina, etc; todo 

* RACÓ POPULAR 

Procura llegir e poc a poc, rellegir més 
rapidament, memoritzar suaument, prac- 
ticar oralment i després juge a pronunciar 
mes rhpid i veloc que «El Me16» els se- 
güents Traballengües: 

1 .-Plou poc p e d  per poc que plou 
prou . 

2.-Com tinc tanta sang a les cinc 
tinc son. 

Anim amic que el a m i  ni 6s llerg ni te 
pols. 

Francesc 

actitud, 
aquello que puede entretener a los niños. 
Para ello nos dividimos en grupos y reparti- 
mos el pueblo en zonas para visitar las 
casas. 

- El martes colocamos unos carteles 
por el pueblo con el fin de que la gente 
supiera qué estáúarnos haciendo. El cartel 
también decía que los mayores podían 
participar económicamente y por ello 
abrimos una cuenta corriente en la Caja de 
Ahorros Provincial y desde aquí nos mani- 
festamos en contra de esa otra cuenta 
(abierta posteriormente), que se ha abierto 
en la misma entidad y para la misma causa, 
ya que pensamos que el pueblo no es tan 
grande para dos cuentas. ). 

- El jueves, 28 de octubre, como no 
había clase aprovechamos para ir a las 
casas y la respuesta fue sorprendente, ya 

- que hasta la fecha tenemos recogido lo que 
cabe en una furgoneta. 

Todavía no hemos terminado nuestra 
campaña de recogida, pero desde aquí 
decir que sentimos no poder pasar por 
todo el pueblo pues sólo lo hacemos los 
días que estamos libres y el pueblo es 
demasiado grande para ello y además 
somos pocos. 

Nos sentimos contentos porque pensa- 
mos que como ciudadanos hemos respon- 

L'ESTATUT (11) 

Siguiendo con el articulado de la Ley 
Orgánica 511982, sobre Estatuto de Auto- 
nomía para la Comunidad Valenciana, el 
art. 6.' dispone que la Generalitat radicará 
en el Palacio de su nombre en Valencia, y 
que sus instituciones pod rh  establecerse 
en cdalquiera de los municipios de la 
Comunidad. 

Los dos idiomas oficiales son el valen- 
ciano y el castellano. Todos tienen dere- 
cho a conocerlos y usarlos, disponiendo 
igualmente que nadie podrá ser discrimi- 
nado por razón de su lengua, y que se 
otorgará espacial protección y respeto a la 
recuparación del valenciano. 

Es de significar el apartado 6 del art. 7. O 

por cuanto dispone que una ley podrá 
exceptuar de la enseñanza y uso del valen- 
ciano en algunos territorios en los que 
éste no predomine. 
La Generalitat Valenciana la constitu- 
yen el conjunto de las instituciones de 
autogobierno de la Comunidad, y a tal 
efecto forman parte de ella: Las Cortes 
Valencianas o ((Corts)), el Presidente, el 
Gobierno valenciano o ((Consell)), y demás 
instituciones del Estatuto. 

En el próximo número expondremos el 
contenido del art. 10 y siguientes, referi- 
dos a las Cortes Valencianas. 

Recreativos 

I M P O R T  - EXPORT 
HONEY-  BEES POLLEN BEES WAX 

dido a la llamada de toda esta gente tan 
nececitada. Os agradecemos vuestra cola- 
boraci6n y perdonarnos equeiios que nos 
habéis esperado y no os hemos visitado. 
Dicen que con la intención basta. 

Gracias. 

Movimiento Junior de San Juan 
1 31-10-82 

¿Pérdida apetito? 
i,Estreñimiento? 
~Prostatismo? 

JA VI DA VI 
Salvador Montesinos. 19 

SAN J U A N  

Dos respuestas completamente naturales: 

u- 

MIEL Y POLEN DE ABEJAS 
Almaoén y venta en: 

G / .  Moeén Pedro Mena, 3 
Telefono 65 32 99 

+' 

SAN JUAN (Alicante) 



1 Concurso 
Fotográfico 

convocado por 
la A. C. Lloixa 

La Asociación Cultural LLOIXA convoca 
el: I Concurso Fotogrdfico de acuerdo con 
las siguientes bases: 

1 .O) Se convoca un concurso de fotogra- 
fía denominado «I Concurso de Fotografía 
Lloixa)). 

2.) Podrán concurrir todas las personas 
residentes en San Juan. 

3.O) Cada concursante puede presentar 
un máximo de cinco fotografías en blanco 
y negro. El tema será local, siendo libre la 
elección del mismo. 

El tamaño: lado mínimo24 centímetros y 
máximo 40. 

4.") Cada fotografía ha de venir monta- 
da sobre cartulina con el titulode la misma y 
lema, bajo el cual presenta cada concur- 
sante sus fotos, remitiendo juntamente 
con las mismas un sobre cerrado conte- 
niendo el nombre, apellidos y dirección, a 
ser posible teléfono, y en el exterior sola- 
mente el lema adoptado. 

5.O) El plazo de admisión temina el día 
21 de diciembre a las 9 de la noche, y la 
exposición durará del 27 al 31 ,de dicho 
mes. A partir de esta fecha se devolverán 
las obras no premiadas a los autores que lo 
soliciten. 

El envío de los sobres se hará a nombre 
de la asociación organizadora indicando 
((para el concurso fotogrhfico)). CI. Al&- 
zar de Toledo, 24, San Juan. Para la 
entrega personal, en el mismo domicilio los 
martes a partir de las8'30 de la tarde. 

6.") Las fotografías premiadas queda- 
rán en propiedad de esta Asociación orga- 
nizadora, quien podr- reproducirlos en la 
cantidad y por el procedimiento que estime 
oportuno. 

7 . O )  El jurado calificador emitirá su fallo 
en fecha y hora que anunciará oportuna- 
mente dentro de los dos últimos días de 
exposición. 

La entrega de premios se efectuará en la 
Última hora de exposición, realizándose al 
mismo tiempo el acto &*clausura. 

8.') Los premios serán los siguientes: 
1 . O  Premio, Diploma y 5.000 pesetas. 
2." Premio, Diploma y 3.000 pesetas. 
3." Premio, Diploma y 2.000 pesetas. 

9.O) El jurado será nombrado por la 
comisión organizadora. . 

10.O) El fallo del jurado será inapelable. 
La participación implica la aceptación de 
las presentes bases. 

San Juan, Octubre de 1982 

ESCUDOS HERALDICOS 
O BLASONES 

JUAN 0JOAN. Apellido de origen Arago- 
nés, noble de linaje asentado en el País 
Velenciano desde el siglo xiii, los de este 
apellido pertenecieron a las clases de Ciu- 
dadanos y Caballeros. 

Sus armas son, partido, 1 . O  un águila en 
campo de oro; 2." un león en campo de 
gules. 

Los de Valencia lo pintan, en campo de 
oro un águila explayada de sable. 

COSAS 

BA TISTE 
Mi amigo Batiste, antes era agricultor y 

desde hace diez años que dejó el agro, está 
empleado -en la industria de un señor de 
Guadabjara que se llama Pedro Curiel. El 
nombre le va-al tal señor, como anillo al 
dedo, pues según mi amigo, el hombre 
tiene su temperamento y aparte es calcu- 
lador. 

Pues bien, el antedicho señor don Pe- 
dro, sostiene que un hombre no puede ser 
trabajador de-esos que rinden, si es sa- 
bihondo. Y su definición es muy simple, 
cuestión de matemáticas, veamos: Un 
obrero que está sus diez horas en el trabajo 
(no matando la rata) y que necesita una 
hora como término medio para desplaza- 
mientos, dos y media para las comidas, 
aseo y tal, y algún ratillo, no mucho, para 
estar con la familia. No le queda tiempo 
para culturizarse. 

La lectura del panorama internacional 
incluidas las Malvinas o el Líbano de turno, 
ni el más pintado se las lee en una hora; y el 
resto con un ojeo rápido, pongamos por 
caso al «ABC» ochenta-noventa páginas 
de promedio, dos horas más. Esto queda 
en unas dieciocho horas, le restan seis 
horas para dormir. Con tan poco tiempo de 
sueño, al día siguiente está como una 
momia y el Curiel al verle se pone a los 
rayos de la luna. Por eso don Pedro, 
cuando va a contratar a un obrero, le ruega 
muy amablemente que se siente en uno de 
los confortables sillones de su oficina y 
después de darle un cigarro de calidad, 
charla con él cordialmente. 

¡Qué tío más simpático!, pensará segu- 
ramente el aspirante. 

Pero a don Pedro le importa poco lo que 
piense el paria, y cuando ya le ha tomado el 
pulso y ve que es ignorante, le dice cam- 
biando de tono. ¡Hala! a trabajar como un 
loco. Y si es lo contrario, aumentando la 
amabilidad, le dice que se marche tranquilo 
y que cuando tenga algo para él, ya le 
llamará. 

Sí, que vaya tranquilo que a lo mejor 
tiene suerte. Piensa el ex-campesino sinoal 
verle marchar tan campechano. 

Mi amigo Batiste, como habrán com- 
prendido, es un ((tarugo)) pero no por eso 
es de los que se chupan el dedo. 

ISIDRO BUADES - 1982 

de la villa de lvorra (~ér ida)  desde donde se 
extendió por toda la región Valenciana, 
siendo la mayoría de pueblos de la provin- 
cia de Alicante, donde se instaló este 
apellido. 

Sus armas son, de gules, con tres piAas 
de oro puestas en triángulo, y bordadura 
de azur con ocho flores de lis de plata. 

Ciclos GOMEZ 
EXPOSlClON Y SERVICIOS 

Mosén Pedro Meno, 13 
Teléfono 65 33 87 

SAN JUAN DE ALICANTE 



PAGINA DE MEDICINA 

L A S  V A C U N A S  
IQUÉ SON LAS VACUNAS? 

Son productos biológicos con carácter 
antigénico. Esto quiere decir que inducen 
una respuesta defensiva por parte del 
organismo, dando como resultado un 
aumento de defensas frente a la enferme- 
dad que se quiere prevenir. 

C 

¿QUE ES LA VACUNACIÓN? 

Es la administración de las vacunas. 
Dicha administración puede tener diversas 
modalidades: oral, parenteral (su bcutá- 
nea, intradérmica, e intramuscular), por 
escarificación, nasal, etc. 

Dicha administración es en una sola 
dosis (como la vacuna antirrubeola) o en 
varias (como la antitetánica). En general, 
y para reforzar la respuesta defensiva, que 
tiende a disminuir con el tiempo, se admi- 
nistian dosis al cabo de meses o años: son 
las llamadas dosis de recuerdo, que ayu- 
dan a mantener un nivel inmunitario o 
defensivo adecuado. 

i as  dosis de la vacuna pueden ser igua- 
les siempre (como la vacuna antigripal so- 
la) o progresivas; esto es, aumentando la 
dosis cada vez más, para aumentar la 
tolerancia a la vacuna y evitar la presen- 
tación de reacciones a la misma (como las 
vacunas anticatarrales). 

@UÉ CONTIENEN LAS VACUNAS? 

Las vacunas son antígenos similares o 
iguales a los de los gérmenes infecciosos, 
pero desprovistos de la capacidad de pro- 
ducir la enfermedad. Su composición, 
Dues, es el mismo germen (muerto o 
atenúado), alguna d e w s  partes o vene- 

nos (como lastoxinas de los gérmenes), o 
incluso gérmenes parecidos. 

iPARA QUE SIRVEN? 
Sirven para que el propio organismo 

desarrolle lentamente una respuesta acti- 
va frente a uno o varios gérmenes, duran- 
do largo tiempo esa respuesta defensiva. 
Por ello, si entra en contacto el germen 
con una persona que ha adquirido inmu- 
nidad frente al mismo, no desarrolla dicha 
persona la enfermedad o, en todo caso, la 
desarrolla de una forma menos grave, 
incluso casi inaparente. 

¿QUE PRECAUCIONES Y CONTRAINDI- 
CACIONES TIENEN? 

En general ninguna, referidos a perso- 
nas sanas. En personas enfermas o con 
pocas defensas, hay que consultar el me- 
jor criterio del pedíatra o médico de cabe- 
cera. Lo mismo en el embarazo y otras 
situaciones especiales. 

~ Q U É  REACCIONES PUEDEN PRESEN- 
TAR LAS PERSONAS VACUNADAS? 

En general, y respecjo a las vacunas ha- 
bituales, son escasas y de poca importan- 
cia. Como tras toda administración de 
sustancias extrañas, puede haber reac- 
ción alérgica. Por ello es importante que la 
vacuna sea siempre administrada por per- 
sona técnico sanitario (en general el ATS). 
Otras reacciones son: elevación de la tem- 
peratura (que suele ceder con antitérmi- 
COS), dolor y enrojecimiento locales (que 
se alivian con calor local v eventual antiin- 
flamatorios), etc. 

PROXIMA APERTURA 

Una completa exposición de material deportivo 
a su servicio 

ICIA'I'EKIAL CAMPISTA. 
CHANIIALS. 
ZAPATILLAS. 
BOLSAS. 
BALLET. 
AJEDREZ. 
F'U'l'ROL. 

- - - 

Calle Doctor Gadea, número 6 SAN JUAN 

¿QUE FINALIDAD TIENEN? 

La finalidad es doble: 
1.-Proteger al individuo frente a la 

enfermedad concreta. 
2.-Crear un estado de inmunidad o 

resistencia en la población frente a tal o 
cual enfermedad, a fin de prevenir la 
presentación de una epidemia concreta. 

Próximamente se dará una charla sobre 

Doctor F. NAVARRO 

(Continuará) 

La Comisión de 
Fiestas 
de Benimagrell 
aclara conceptos 
a doña Carmen y a 
don Isidro Buades 
Primeramente, darle las gracias por la 

asistencia a nuestro barrio en fiestas. Des- 
pués de muchos años de no asistir a verlas. 

Pues de haber asistido en estos cinco 
Últimos años, que está esta misma comi- 
sión, alguna vez habrían observado que 
nunca han existido letras (ni de fuegos 
artificiales ni de las otras) a las cuales 
parecen ustedes muy aficionados. 

En cuanto a nuestros«modestos»fuegcs, 
bailes y procesión, los vecinos estamos 
muy contentos. Pues en este «barrio» no 
existe; envidia, orgullo, «trampas» ni car- 
tón (entiéndase figurones). 

Sin que esta aclaración sirva de polé- 
mica para otra contestacibn repetim.0~ 
muchas gracias por sus visitas a nuestro 
barrio en fiestas. 

Amigos de Benimagrell: 
No es mi deseo entablar polémicas, 

como muy bien decís en vuestra nota, pero 
sí deciros que si en algo os he ofendido, 
más será por torpeza que por intención; 
nada más lejos de mí propósito, y por aña- 
didura viniendo de una actividad mía que 
me produce gastos 14 la inversión de gran 
parte de mi tiempo libre. 

Podéis estar seguros que si algo hay en 
mi artículo que os ofenda, soy yo el 
primero en lamentar, pues en las Últimas 
palabras (que estas creo que son el motivo 
de este asunto) sólo pretendía tratar con 
humor el problema por el que atraviesa 
actualmente la economía a todas las altu- 
ras. 

Siento que esto haya ocurrido y os pido 
disculpas; pues yo en Benimagrell sólo he 
tenido amigos hasta ahora y deseo seguir 
teniéndolos en el futuro. 

Un cordial saludo de vuestro servidor 

Isidro Buades 



LOS 

Viaje en bicicleta 

Voy a contaros mi viaje en ((bici)); os vais 
a llevar muchas sorpresas ya que ella (la 
bici) es muy especial. Os preguntaréis 
por que he elegido Miami y direis -si hay 
que atravessr mar-; pues ahi está el 
secreto de mi bici. 

Un fin de semana se me ocurrió hacer un 
vieje, pero ... (Dónde ir? ...lt as! a Miami 
(eso pensé). No sabía con que medio irme, 
me acordé de ... j la bici! ¿Cómo no se me 
había podido ocurrir antes? Prepare las 
cosas como el rayo, lo empaqueté todo y.. . 
tatarariiiiii el viaje había empezado. Estuve 
pedaleando hasta salir de la Provincia, 
entonces empezó lo bueno, di al botón del 
piloto automático y en ese momento apa- 
recieron dos alas, la hélice y la cabina 
(donde estaba yo) y elevo*el vuelo la bici. 
Como el paisaje era algo aburrido me entró 
sueño y me dormí. Debí dormir unas dos o 
tres horas, ya que me desperté con un olor 
insoportable, miré hacia abajo y vi que 
estaba todo negro. Entonces pensé -una 
contaminación tan grande sólo la tiene 
Madrid- y en efecto no me equivocaba, 
bajé a un aeropuerto y era el aeropuerto de 
Barajas. Alli comí, no en el avión-bici 
porque las provisiones las guardaba para 
cuando tuviera que atravesar el Océano 
Atlántico. Con el dinero que llevaba com- 
pré 20 litros de refresco de limón, sí, sí, 20 
litros de refresco de limón; os preguntaréis 
¿para qué? Pues como mi bici suda mucho 
y va con refresco de limón, por eso nece- 
sito tantos litros, ¿comprendéis? Más tarde 
me puse en marcha, llevaba tebeos de 
Pepe Gotera y Otilio, empecé a leer y entre 
((bocata)) y ((bocata)) de Otilio y sus barba- 
ridades, llegué a la costa. Entonces tuve 
que bajar a coger muchísimas provisiones 
ya que ahora empezaba lo difícil, la travesía 
más larga. 

Después de equiparme muy bien y de 
comprar el refresco de limón, di al botón de 
lancha y saco colchonetas para flotar, la 
cabina de mandos, techo (por si llovía) y 
. ..en marcha. 

Cuando llevaba hechos500 km. me llevé 
la sorpresa más grande de mi vida, jvi una 
familia de truchas! No me podía creer que 
hacían truchas de río en medio del Océano 
Atlántico. Como estaba muy sorprendida 
dije en voz alta -¡Caray! a estas truchas 
les debe faltar un tornillo ¡Aparecer por 
aquí! - Entonces, papá trucha, mamá tru- 
cha y las truchitas, me miraron y muy serio 
y enfadado me dijo pap6 trucha- ~NiPial un 
poco de respeto jretruchas! va uno de viaje 
y te toman por un chiflado- al oír esto 
pegué un brinco de metro y medio y el 
corazón me iba a cien por hora- (Es que 
nunca has oído hablar a las truchas? -me 
preguntó don Trucha-, pu.. pu.. pues.. 
n.. n.. do.. don..Trucha- le dije yo muy 
nerviosa- ¡Caray! niña que yo no me 
como a nadie, si acaso, el que tendría que 
tener miedo soy yo, ya que tú si que me 
puedes comer -dijo don Trucha riéndo- 
se- sí, sí, ya comprendo -le contesté yo 
más calmada. 

Más tarde todo se arregló, eran una 
familia de truchas del río Miño: Nos fuimos 
del río, porque la gente era muy cochina, 
tiraban botes de bebidas, latas, bolsas de 
plástico, papeles, etc. y luego venía el 
viento y jplaf! todo al agua y nosotras nos 
llevábamos la peor parte, no se podía vivir y 

ESCRIBEN SOBRE VIAJES 
por eso decidimos venirnos al mar, por lo 
menos es más grande -me contaba don 
Trucha - . Pasamos una tarde muy diverti- 
da. Por la noche se.despidieron. El viaje fue 
bastante tranquilo, ocurrieron 102 cosas, 
un tiburón que intentó pegarle un mordis- 
co a las colchonetas (se creería que eran 
unas salchichas) entonces yo decidida le 
pegué un ((chut)) en todo el ((morron y se 
fue «volando)) (es decir nadando). Bueno y 
así llegué a Miami, me lo pasé ibomba! 
pero eso es otra redacción lAdios amigos! 

EVA CELDRAN - 6.O 

Viaje al 
Infierno 

Un día vi en un libro, que un hombre hizo 
un viaje al infierno y luego regresó, y se me 
ocurrió ir allí. Así que un día me levanté sin 
que mis padres me oyeran y me fui deján- 
doles una notita que ponía: adios papá, 
adiós mamá, me voy lejos de aquí. Y salí 
acompañado de mi vieja amiga Cloto, 
Cloto es mi bici y la tengo desde los tres 
años, jah! tampoco se me olvidó mi pie- 
drecita de la suerte, y me fui con mi bici. A 
lo largo del tiempo fui conociendo a mucha 
gente del mundo y me hice famoso en los 
periódicos. Roma: Niño de siete años da la 
vuelta al mundo en bicicleta; niño de corta 
edad realiza el mayor trayecto hecho en 
bicicleta. Me publicaron en todo el mundo, 
radio, televisión, periódicos, etc. Con tan- 
ta publicidad me hice multimillonario. La 
mitad del dinero que tenía se lo di a la 
U.N.I.C.E.F. y la otra la usé para hacer con 
los mejores científicos y mecánicos, una 
bicicleta nuclear, subterránea. Después de 
esperar medio año, por fin estaba hecha y 
dispuesta para partir al infierno. A los dos 
días ya sabía manejarla, era como una bici 
pero con muchos botones y palancas y un 
cristal protector anti-laser y sobre todo no 
tenía pedales. Se hacía mil kilómetros a la 
media hora; tenía que recorrer exactamen- 
te 4.000 km. y pico. Me puse mi traje 
especial para cualquier temperatura, entré 
en la super bici y me hundí en las profundi- 
dades de la tierra, estaba un poco asustado 
pero sabía que mi piedrecita de la suerte 
me ayudaría. A los3.000 km. tenía mucho 
calor y puse el regulador de temperatura de 
mi traje a una temperatura normal. Una vez 
traspasado el núcleo vi una gran barrera de 
fuego y arriba del todo había un gigantesco 
escudo, donde había dos cuernos cruza- 
dos. Me bajé para verlo mejor y cuando me 
di la vuelta la bici ya no estaba y en su lugar 
había una piedra de fuego donde tenía 
grabado el escudo. Me armé de valor y 
entré a través de la barrera de fuego. Un 
hombre alto de capa roja y grandes cuer- 
nos detras de las orejas vino hacia mí. Yo 
quise huir pero una fuerza magnética me l a  
impedía. Cuando ya me ataron me llevaron 
a una sala monstruosa llena de muertos 
quemados. De repente uno de los demo- 
nios me dijo ((entra ahí)) señalando a una 
gran olla. Entré y con el calor que hacía ni 
siquiera el traje protector podía soportarlo. 
Yo le dije a la piedreciia de la suerte: 
((Sálvame de esto» y de repente desperté 
en mi cama pero habla algo muy extrafio, 
porque tenía en la mano la piedrecita 
medio quemada. 

DAVID MORENO SOLER - 6.' 

Viaje en bicicleta 
a Santiago de 

Compostela 

Llegó el día esperado para todos, el día 
en el que deberíamos de ir a Santiago en 
bicicleta, peregrinanda Mamh ya está ha- 
ciendo preparativos y papá cogiendo y 
revisando a $aja de herramientas por si hay 
aQma a A  ria. Pero ... falta un pequeño 
detalle: necesitábamos una concha, te- 
níamos que llevar una concha colgando en 
señal de que éramos peregrinos. Lo que 
hicimos fue ir a la playa y mi hermana y yo 
cogimos conchas una para cada uno. Lo 
que pasaba es que no eran del tamaño 
esperado, pero.. . eran conchas. 

Ya terminados todos los preparativos 
nos pusimos en marcha. lbamos ya de 
camino cuando a mi hermana se le pinchó 
una rueda, pero no importó, en la caja de 
herramientas había parches. Cuando ya 
estuvo arreglada seguimos adelante hasta 
que llegó la noche. Paramosen un pueblo y 
dormimos en un hostal. A la mañana 
siguiente nos pusimos de nuevo en cami- 
no. 

Pasaron muchos días y cuando pasamos 
por delante de la cruz de hierro tiramos una 
piedra de espaldas como era allí tradición. 
Luego, dos días después llegamos a los 
Ancares. Ya se divisaban las montañas de 
Galicia. Alli estaba nuestro destino. Cuan- 
do entramos en la provincia de Galicia 
después de haber pasado varios días em- 
pezó a nublarse el cielo y también empezó 
a llover. 

Por fin llegamos y vimos a Santiago, 
aunque con unas agujetas de mucho cui- 
dado. 

NURlA GUTIERREZ REDONDO - 6.' 
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HACE 
UN ANO 

- Hablábamos y denunciamos el estado 
de la Ermita de Santa Ana. Sigue igual. 

- Fue el mes de la polémica en cuanto a 
red viaria del pueblo. La ampliación de 
la N 332 causó problemas. FEVE volvió 
a resurgir queriendo acercarnos el 
trenet. 

- Se colocaron las nuevas papeleras. 
Hoy el público sigue ((pasando)) de 
ellas. Es una lástima la incultura cívica. 

- Se aprobó preparar pliego para la reco- 
gida de basuras. L 

( LA LLUVIA, PROTAGONISTA 

CARLOS PICO 
Concejal por el 
P.C.E., enfermo 

Una noticia triste acude a nuestras pági- 
nas. El concejal por el P.C.E. Carlos Picó 
fue ingresado el pasado día 28 en el cardio- 
vascular de San Vicente. El bueno de 
Carlos estuvo presente en alguno de los 
colegios electorales a primera hora, pero 
luego el corazón no le respondió como 
debiera. Posteriormente hemos podido sa- 
ber que le fue colocado un marcapasos que 
ayudará a su maltrecho corazón. 

Mucho más sabremos cuando este bo- 
letín salga a la luz pública, pero nuestra 
finalidad en este momento no es la infor- 
mativa, sino desear desde estas páginas un 
rápido restablecimiento de nuestro sanjua- 
nero Picó al que por encima de ideologías 
políticas todos apreciamos mucho. 

Adiós 

don Casto 
Quise decirte adiós, y la palabra 
me ahogó la garganta 
se cerró en mi boca. 

Quise decirte adiós, hermano, padre, amigo 
y al recuerdo vivido 
se hizo música loca. 

Quise decirte adiós.. . y fue, 
como decirle al niño que callara 
a la flor que ocultara sus pistilos 
como decirle al sol que no alumbrara 

Como hablar en solitario sin escucha, 
como acallar el murmullo de las aguas 
y querer reconstruir el mundo, 
habiendo salido de la nada. 

Quise decirte adiós y junto al Cristo 
alcé los ojos, miré a mi alrededor 
y ya no estabas. 

C. G. 
Octubre, 1982 

Goteaba en la noche del martes veinte 
de octubre cuando estábamos ordenando 
papeles para el boletín. Bromeábamos so- 
bre las escasas lluvias caídas sobre nuestro 
pueblo; ya opinaba que la Última había sido 
en noviembre del pasado año, y otro 
colaborador de LLOIXA decía que había 
llovido abundantemente en abril. Asl que 
siguiendo el tono de le conversación dije 
aue eso debió ser un día que yo había 
GStado durmiendo, y no se hablb más. 

Al día siguiente se leía en el periódico 
«lnformaci6n», que hasta las diez de la 
noche habían caído doce litros, cantidad 
que ya era suficiente para desempolvar los 
campos del seco y apacible otoño que 
disfrutábamos. De esta manera las nubes 
que habían rociado nuestro sediento solar, 
pasaron con la suavidad del ala de un 

pájaro; pero al día siguiente la situación 
dejó de ser suave y bromista para tornarse 
en áspera y preocupante. La tormenta se 
ensañó sobre la capital y otros puntos de 
nuestra comarca, así como en Murcia y 
Valencia que a punto estuvo de registrar la 
mayor catástrofe de la historia de la huerta 
valenciana. 

En nuestro pueblo no sentirnos mds 
que el corte de la energía eléctrica y del 
agua potable, anduvimos muy lejos de los 
doscientos treinta litros caídos en la capi- 
tal, pero por eso dejamos de lamentar y 
septir la$brdidas de vidas humanas y los 
cuantiosos daños materiales. 

ISIDRO BUADES 
22- 10-82 

Hasta esa altura se inundaron los vestuarios del Polideportivo 
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CONVERSACIONES A LAS TRES 
Por ISIDRO BUADES RIPOLL 

- Todas las noches cuando el veterano 
reloj de la iglesia da las tres, parece que 

.,l; despiertan de un &ofundo sueño todas 
~ - 3  las casas de la plaza de España. 
, ;;$ Se saludan las unas a las otras y co- 
"g? mienzan a hablar. A la iglesia se le notan 
<S$ reminiscencias árabes no en vano la pri- 
k%i mera edificación que allí hubo la hicieron 

-3  

e 5; los moros. 
- ,  . Al Ayuntamiento se le puede oír expre- 

sarse en valenciano de la huerta, y al 
- grupo escolar, en un valenciano, digamos 

más castellanizado. Las demás lo hacen 
- cada una a su aire, sin preocuparles dema- 

siado lo académico de su lenguaje. Ah, 
, pero eso si, se expresan con la responsa- 

bilidad que les da el hecho de hablar en 
nombre de' sus amigas las más alejadas. 

- : Se trata allí de todo lo imaginable, 
desde la política (y en esto se lleva la 

; palma el Ayuntamiento) hasta de extrate- 
rrestres; siendo el experto en este tema un 

;piso nuevo que habla en nombre de las 
2. reliquias vivientes de nuestro San Juan de 
. - ayer, de esas milenarias piedras de Sala- 

>- franca quienes dicen que este asunto vie- 
.: ne de viejo. 
-- La conversación del día doce de junio la 

comenzó la fuente (sin agua) que no sé 
. por qué razón, es la representante de 
- Lloixa y que explicó el gran contento que 

-'-,  sentían sus viejas amigas, por el hecho de 
S , que a una sociedad cultural y a su boletín, 

* 

le hubieran puesto su glorioso nombre. 
Son añoranzas la mayoría de sus repo- 

:,, '! sadas conversas y como la prisa no es su 
,.,--mal, se permiten las unas a las otras 

*relatarse historias que escuchan y sabo- 
'lrean con sumo deleite. ' 

Hace algunos años tomaron la decisión 
, de suspender estas ((xerradetesn aparte de 
'la semana del Cristo, durante las Hogue- 
-:ras de San Juan. Se miran unas a otras 
' con muda satisfacción en la noche del 
veintiuno de junio, en ese momento so- 

,-lemne en que llega a las doce en punto al 
vértice astronómico del solsticio de vera- 

. no cuando nuestro pueblo conmemora e 
- inicia sus fiestas del fuego con la «plantá» 

de sus hogueras. 
Del porvenir no hablan, a pesar de que 

creo que lo conocen y ven claro cui l  es el 
camino a seguir sintiendo que su pétreo 

_ - 'lenguaje no pueda ser oído por los hom- 
_ bres. Sus palabras no poseen la calidad de 
' , audibles para los humanos, y los llamados 

hercios, si los tienen, no llegan a dos mil o 
sobrepasan los tres mil quinientos. 

Su voz en este mundo para ellas audi- 
ble, como podemos ver, es voz en el deve- 
nir canjuanero a título de propio lamento o 
alegría. Sufren con nuestras penas, dis- 
frutan con nuestras satisfacciones y como 

- según hemos visto no tienen prisa alguna. iv 
- De todo se enteran; de boca nuestra que 
' 

somos tan malos para eso de los secretos. 
Hace pocos días, cuando sonaron len- 

tas y acompasadas las campanadas de las 
tres de la mafíana. Había cierta apatia en 

. el aire, parecía que ninguna sentía deseos 

. -  de iniciar la conversación. 
Al cabo de unos instantes y con voz que 

denotaba la tristeza, dijo el Ayuntamiento. 
Ya entiendo hermanas, os habéis ente- 

rado de la noticia. No sé lo que viviré pero 
estoy sentenciada; s todos nos llega la 
hora tarde o temprano. 

Hubo un corto silencio. 5 No te preocupes, dijo el aruDo escolar 
tratando de animarle. Tu resurgirás como 
el ave Fénix, se dice que era un'ave que la 
quemaron y de sus cenizas. 

Sí, sí, ya sé. Pero ese es otro caso; mis 
piedras las tirarán a una escombrera y me 
construirán de nuevo a base de cemento; 
prefabricados, aluminio, hierro, etc., ya 
no seré la misma. 

A mí hace siglos me ocurrió lo de mi 
destrucción, dijo la iglesia. Y al principio 
me entristecí mucho; luego cuando me 
convertí tuve gran alegría, desde entonces 
no ceso de dar gracias a Dios por el 
cambio. Verás como a t i  te ocurre algo 
así, aunque tú no cambiarás demasiado. 

Está bien, intervino el grupo; no os 
pongáis tristes. Debéis saber que hoy 
mismo me he comunicado con los cuatro 
vientos, que son los encargados de orga- 
nizar las grandes fiestas, y me han asegu- 
rado que la de tu despedida será algo 
extraordinario. 

La Tramontana me ha prometido una 
aurra boreal a todo lujo de cortinajes. 

El Poniente) una tempestad con el mayor 
aparato eléctrico visto por estas tierras. 

El Siroco me ha asegurado que es capaz 
de traer para tan solemne despedida una 
lluvia que dejará roja toda la llanura de la 
huerta. Y el Austro, otra lluvia, pero tan 
fina y silenciosa que convertiría a los 
hombres en sapos. (Ese como es moro no 
nos puede ver ni en pintura). 

Y por fin he aceptado una proposición 
de ese remolino suave y alegre que no 
tiene dirección y .que ya de milenios es 
poeta. Ese que veis que siempre cuando 
encuentga papeples los recoge y se los 
lleva alegremente, tal es su amor por las 
letras; así pues ese mismo me ha prometi- 
do como os decía, que se compromete a 
recitarnos todos los versos de Homero 
uno por uno, acompañado de sus arpas y 
sus trompas. 

¿Y tú qué has respondido a tan gentiles 
ofertas?, inquirieron las demás a unísono. 

Pues veréis. Yo conociendo vuestras 
inclinaciones, a pesar de que aparentáis lo 
contrario. Sin consultaros he acepta'do la 
propuesta del remolino, que llegará a esta 
plaza, sin demora, a las tres en punto la 
víspera del comienzo de la demolición. 

Y es más, me ha prometido que le 
rogará a la propia Terpsícore que venga 
para interpretar unas danzas, como ella 
solamente es capaz de hacerlo. 

Recitará Erato, la amorosa, que vendrá 
con su incomparable lira; y es posible que 
le acompafie alguna otra musa dado el 
interés que les ha causado la noticia de un 
cierto movimiento literario que se observa 
en nuestro pueblo. 

Y así la religiosa, la erudita y la adminis- 
trativa, con todas sus vecinas y amigas de 
la Plaza de España. Hablan del pueblo y 
término, del solar de nuestros antepasa- 
dos que nos precedieron en el tiempo y 
del actual, con mesura y sin falsos intere- 
ses, con amor infinito y gran optimismo, 
pensando convencidas que la cultura y 
por tanto la convivencia, pueden hacer 
grandes cosas como ya hicieron; y no 
descansan tratando de hallar un medio 
para poder encontrar esa frecuencia de 
hercios con la que poder decirnos por qué 
y dónde están nuestros errores. 

José Shchez Buades 
TALLERES ROBERTO 
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Adapareci6 la Rambla durante la Campana Electoral 

El pasado día 26 de octubre la Rambla 
sanjuanera apaleció llena de propaganda 
electoral del PSOE en los cables altos de 
dicha Avenida, es decir los normalmente 
utilizados para colocar las luces o las 
banderas en fiestas. Esta medida parece 
que no fue asimilada y la autoridad local las 
mandó retirar en su integridad antes del 
mediodía por considerar que los paneles se 
habían colocado con el fin de recabar toda 
la propaganda gráfica. Otros partidos tam- 
poco los utilizaron sin que les dijeran nada. 

El pasado uno de noviembre se celebró 
el día de Todos los Santosque este año fue 
festivo. Al caer en lunes la visita a los 
cementerios se ha visto menos concurrida 
al repartirse los días de su visita por lo que 
no han habido grandes aglomeraciones de 
personal ni de tráfico. 

Terminaron las elecciones generales con 
el triunfo rotundo del Partido Socialista 
Obrero Español. En San Juan su triunfo 
fue tan claro como en el resto del Estado 
español sacando el doble.de los votos a su 
inmediato seguidor que fue el de Alianza 
Popular, sin dar ninguna opción a sus 
seguidores UCD, CDS y PC. 

En cuanto a la jornada electoral discurrió 
con toda normalidad sin incidentes dignos 
de mención, que alguno hubo, y con una 
participación masiva que hizo que en algu- 
nas mesas electorales no descansaran ni 
un solo minuto, llegando las colas a ser 

numerosas, mientras que en otros colegios 
no pasó esto. 

Hablando de elecciones hemos de decir 
que el censo electoral ha dado mucho que 
desear al tener numerosos errores tanto de 
nombres como de personas, que aun es- 
tando censadas no pudieron votar por no 
estar incluidos en las listas. Aparte de esto 
se tenía que haber puesto más información 
sobre qué calles correspondían a tal o cual 
distrito electoral, cosas que deseamos se 
arreglen para las próximas elecciones mu- 
nicipales. 

Continúan a buen ritmo los trabajos de la 
nueva casa consistorial de San Juan, es- 
tando su estructura exterior completa- 
mente acabada. Al ritmo que van las obras 
es posible que se termine antes del plazo 
previsto. 

Por cierto que en esta obra hemos visto a 
gente de San Juan trabajando en la obra y 
no sabemos si será por nuestra nota de que 
no habían contratado a gente de aquí o 
para terminarla antes. 

Creemos que las señales de tráfico cuan- 
do se ponen es para que se respeten y se 
hagan cumplir, pero este no es el caso de la 
dirección prohibida que hay en la calle de 
Capitán Martí desde Ramón de Campoa- 
mor hacia General Mola. 

AUDlO - VIDEO 

José Miguel Victorio Ginei4 
Especialista en Imagen y sonido 

REPARACIONES: 

T. V. - T. V. C. - Radio - Cassett - Hifi y Video 
Instalación de Antenas particulares y colectivas 

Servi-cio de mantenimiento anual de video 

Calle Capitdn Martin, 14 
Telbfono 65 48 45 SAN JUAN (Alicante) 

Todo el coche que llega allí y se encuen- 
tra con ella se hace el loco y pasa la calle 
todo lo aprisa Que puede para que no lo 
vean, dhndose el caso de que &S de 
una vez han estado a punto de colisionar 
con los que salen desde Navarregui. 

¿Opinión? Se podía dar un repaso a 
estos conductores espabilados con una 
ejemplar multa o si esta dirección está mal 
situada, suprimirla de una vez. Tomen nota 
señores responsables de trafico. 

El pasado mes de octubre y en la calle de 
Ramón de Campoamor tuvo lugar un pe- 
queño hundimiento en el número cinco de 
dicha.calle que afectó al bar Ben-Ali, bar el 
Faro y a la escalera de entrada de los 
vecinos. Parece ser que dicho hundimiento 
se debe a que por debajo existe algo de 
humedad por escape de agua o alguna 
acequia que por allípasa. 

En la misma calle y camino del colegio Lo 
Romero se siguen destrozando los árboles 
y todo lo que se encuentran a paso.Ya 
llegamos a pensar que no vale la pena 
molestarse por unas personas que no res- 
petan lo que es de todos. 

Durante este pasado mes de octubre y a 
causa de las inundaciones de toda la región 
valenciana hubo algunos cortes en el fluido 
del agua, luz y telefono, estando las comu- 
nicaciones postales también interrumpidas 
durante un par de días. Las secuelas de 
estas riadas no han tocado para nada 
nuestro término municipal, salvo el poli- 
deportivo, pero han tenido alguna que otra 
consecuencia pues durante los días si- 
guientes se comentaba que el agua potable 
estaba contaminada y por ello se hacían 
todos los días análisis de agua en el que se 
veía que el agua venía únicamente super- 
clorada y a pesar de ello la gente no se fía 
de esto, compra y bebe el agua embote- 
llada. 

En el colegio de las Carmelitas se cerra- 
ron los grifos del agua para que los niños 
no la bebieran, -pues según nos dijeron - 
les había llamado Sanidad para decirles 
que el agua estaba contaminada. A quién 
creemos ja Sanidad o a los análisis diarios? 

Parece mentira que la gente aún no se 
hayan enterado de que la recogida de la 
basura se efectúa todos los días menos los 
domingos. Hace ya más de medio año que 
se cambió y hay personas que aún lo 
ignoran, como nadie se lo recuerda, y la 
basura molesta en su casa, la sacan a la 
puerta de la calle, sin pensar en los demAs. 

Ya es hora de tomar conciencias y 
pensar que no vivimos solos, aportando 
cada uno su granito de arena. 

El pasado domingo dla 7 de noviembre, 
la Agrupación Local del Partido Socialista 
Obrero EspaPiol, celebró una comida entre 
sus afiliados y familiares para celebrar la 
victoria de su partido en las pasadas Elec- 
ciones Generales. 

Al acto asistieron más de 50 personas 
que tras una velada muy animeda, brinda- 
ron por el triunfo y el futuro de Espeíia. 



FUTBOL SALA LIGA LLOIXA 
El IV Torneo fútbol Sala, 2." Liga 

LLOIXA organizado por este boletín está 
resultando nuevamente un éxito por cuan- 
to a participación y asistencia de aficio- 
nados. Estamos viendo partidos verdade- 
ramente buenos en algunos casos y emo- 
cionantes en otros. En líneas generales la 
corrección es buena. 

En este año, como se sabe se han 
formado dos divisiones a fin de dar alicien- 
te a los primeros de la segunda y a los 
últimos de la primera (en subir o en no 
bajar) al margen del preciado trofeo para el 
campeón y otros menores como el año 
pasado. 

Al finalizar la cuarta jornada, Únicamen- 
te Deportes Sánchez (At. San Juan) y 
Talleres Roberto (A. Cone) son los imba- 
tidos en primera división, siendo el anterior 
campeón el único equipo que ha ganado 
todos los partidos. 

La clasificación tras la 4." jornada es la 
siguiente: 

Atl6tic0 San Juan-Deportes Stinctiez, favoritoll Liga Fútbol-Sala LLOlXA 

1. -Dep. Sánchez (At. San Juan) ....... 
........... 2. - Aut. Cone (Tall Roberto) 

3.- Mal. San Juan. ................... 
4.-Pec. Hons. Seva .................. 
5. - Grup D'Amics .................... 
6. -A. F. S. Independiente. ............. 

Pt. 
8+4  
7+5  
3- 1 
3-3 
3- 1 
0-4 

En segunda división Cervecería Toni es 
el único equipo imbatido hasta el momen- 
to. En este grupo se han incorporado 
nuevos equipos que no participaron en 
anteriores temporadas y los que descen- 
dieran de la pasada. Igualmente al fin de la 
4.a jornada la clasificación era la que sigue: 

RENAULT 
Mercado 

Nacional de Ocasión 

AGENCIA M A R I A N O  Y JOSE E .  PEREZ RIZO 

S P W I ~ I O S  Navarregui, 6 
Exposic16n C a p  Marti, 24 Tel 17 04 

S A N  J U A N  (Alicante) 

La A.C. LLOIXA ha organizado un 
partido de futbito entre una selección 
de jugadores de fútbol sala del torneo 
y jugadores del Hércules C.F. en pro 
de los damnificados de San Gabriel . 

J ................... 1. -Cervecería Toni 4 
2. - Pryca ........................... 4 
3. -Bar Ignacio ...................... 4 ...... 4. -Casa Chorro-Hostal San Juan 4 
5. - Recreat. Javi-Devi ................ 4 

.............. 6, - Seg. Catalana Occid. 4 

E P F  
1 O 18 
1 1 10 
O 2 16 
O 2 18 
2 1 13 
O 4 12 

PIENSOS 1 CEREALS 

TOMAS P E R E Z  
INSTAL'LACIONS PEK A RAMADERIA 

POLLETS D'UN DIA, LLEGUMS 

C h r r e r  Ihctor Ivorra, núm. 28, baix 

TALLERES G I L L Y 
S E R V I C I O  OFICIAL D.E TALBOT 

VENTAS 

Capitán Martí, 30 - Telbfono 6557 43 SAN JUAN (ALICANTE) 



I A N D R E S  SENABRE, 
Delegado del Club Balonmano San Juan, 

nos concedió la siguiente entrevista 

l. -¿Cuándo se creó el club y por qué? 
El creador y fundador fue Antonio Os- 

ma Milla, hace unos 4 años. Más tarde se 
adhirió Antonio Pastor. 
2. -¿Por qué se creó? 
Se juntaron una serie de aficionados al 

balonmano y decidieron crear el club, 
aficionados ya habían practicado este de- 
porte en los colegios, institutos. 

3. -¿Cuáles fueron los principios y qué 
dificultades tuvieron? 

Contamos en primer lugar c o i  el apoyo 
del Ayuntamiento. En cuanto a los princi- 
pios deportivos: el primer año 2 . O  en su 
grupo de .Juvenil Provincial, Campeón y 
clsificado para la fase sector donde fueron 
eliminados. Participación en los tres tor- 
neos celebrados en San Juan obteniendo 
el siguiente balarice: Primer torneo. Equi- 
pos participantes: Altea, Garbi de Denia, 
Adesavi de San Vicente y San Juan. Se 
obtuvo el primer puesto. Segundo torneo. 
Equipos participentes: Adesavi de San Vi- 
cente, Torrellano, lnmaculada de Alicante 
y San Juan. Se obtuvo el segundo pues- 
to. Tercer torneo. Equipos participantes: 
Adesavi de San Vicente, La Torreta de 
Vllajoyosa, Inmaculada de Alicante y San 
Juan. Se obtuvo el segundo puesto. 

Participación en la Copa de Pitiu, donde 
se han cosechado todos los aflos buenos 
resultados. 

La principal dificultad fue la falta de un 
patrocinador económico. 

4.-¿Cómo ha ido evolucionando el 
Club? 

Empezamos un grupo de amigos, for- 
mando un equipo y se entró ra 1 jugar en el 
campeonato juvenil. En la actualidad el 
club dispone de dos equipos: uno para 
entrar en el campeonato juvenil y otro 
para entrar en el campeonato senior.Ade- 
más el club se hh consolidado como enti- 
dad deportiva con unos fines, objetivos y 
metas muy claros: conjunción del equipo 
(este se ha renovado con respecto a la 
temporada anterior) y si se presenta la 
oportunidad de subir de categoría: ~Ade- 
lante! 

5.-¿Cuál es la situación actual del 
Club? 

En el aspecto deportivo tenemos opti- 
mismo, pero en el aspecto económico nos 
hace falta más ayuda de la que tenemos. 
Con tal fin hemos hecho unas tarjetas de 
socio-protector con la intención de re- 
caudar fondos, estas tarjetas tienen un 
valor simbólico de 100 pesetas y se espera 
conseguir el socio-protector número 521. 

Gran Especialidad en Tapas 
Calidad Real de Cocina Casera 
GSneros de 1," Calidad 
y un Servicio de Comedor Familiar 

Mesón 

URBANlZAClON PARQUE ANSALDO 

S A N  J U A N  (Alicante) 

FARMACIA 
M d W s  Clinicos 

=Remedios Mma Cer rtí 

.d SAlY JUAN 

6. -¿Qué ayuda recibe? 
La ayuda se divide en cuatro partes: 

a) Ayuntamiento: Cesión de la pista cu- 
bierta, además de disponer de dicha 
pista una hora a la semana para entre- 
nar. Así como disponer de la pista de 
cemento cuando queremps, siempre y 
cuando esté desocupada. 

b) Cafetería Eugene: Nos ha proporcio- 
nado las cadis~tas. 

C) Ford? NOS ha proporcionado el equi- 
paje (camiseta y pantalones). 

d) Diputación Provincial: Nos ha propor- 
cionado una pequefiaayuda económi- 
ca. 

7. -¿Cómo se presenta la actual cam- 
paña? 

La afrontamos con mucho optimismo e 
ilusi6n, además de poner todo nuestro 
empeiío en realizar una digna campafia. 

8. -¿Qué dificultades tienen los jugado- 
res? 

Las dificultades más generales: estu- 
dios y trabajo. 

9.-¿A qué fueron debidos los proble- 
mas del aRo pasado? 

Tuvimos pocas dificultades o proble- 
mas, sólo un poco en la cuestión econó- 
mica y las lesiones que afectaron a la 
marcha del equipo. 
10. -¿Quién forma la junta directiva? 
La junta directiva está formada por An- 

tonio Pastor, Antonio Osma Milla y un 
servidor. 

1 l. -¿Qué tipo de preparación se hace 
y cuándo? 

El entrenamiento se realiza los Martes y 
Viernes de 9'15 a 10'30 de la noche. El 
entrenamiento se basa en ejercicios físicos 
toque de balón, ensayo de jugadas y para 
terminar un pequelb partido. 
12. -¿Qué nivel tiene el balonmano de 

San Juan? 
El nivel de nuestro balonmano está en- 

cuadrado dentro del grupo de cabeza en 
nuestra provincia. 
13. -Ficha técnica del equipo 
Entrenador: Antonio Osma Milla. 
Delegados: Antonio Pastor, Andrhs Se- 

nabre y José Manuel Moll Ivorra. 
Juveniles: Alfaro, Juanito, Manolo, Fe- 

derico, Víctor, Casanova, Loren, Poveda, 
Paquito, .Bernabeu, Pepito, Josd y Cuco. 

Seniors: Escoda, Alain, Aracil, Guiller- 
mo, Javi, Fili, Juan Antonio, Gerardo 
Mateo, Julio, Ramón, Mompó y Juan. 

14. -Por último ¿qué le. pediría al pue- 
blo de San Juan? 

Les pediría una mayor participación, 
más asistencia a la cancha, así como el 
apoyo incondicional al equipo para ver si 
conseguimos llevar el nombre de San 
Juan bien alto. Tambidn tenemos la inten- 
ción de despertar el interds y la afición por 
el balonmano en el pueblo. 



F U T B O L  
CON BILLETE D E  

SEGUNDA 
Mucha diferencia va del San Juan de la 

pasada temporada al San Juan de la pre- 
sente. Se trata de un equipo impotente 
cara al gol y que es incapaz de marcarlo 
sino es de penalti tal como ha venido ocu- 
rriendo en los últimos partidos. 

La falta de delanteros en el equipo es 
ostensible y clara, y no es que falte uno, es 
que sólo hay uno y a la postre Ivorra, otro 
delantero que tiene el equ,ipo, chupa ban- 
quillo desde siempre. Sólo queda por decir 
que Francis es insuficiente para crear peli- 
gro y tal como se ha demostrado López 
Dols no es delantero. Así no es raro ver en 
una alineación a jugadores Gomo Casado, 
López Dols, Puche, Rafa, Sánchez, etc., 
jugadores todos ellos de centro de campo y 
a la postre los últimos fichajes un defensa, 
otro centrocampista y un portero, cuando 
lo verdaderamente necesario son delante- 
ros. 
' Aun así no es que el equipo juegue mal 

del todo, lo único que ocurre es que 
cuando nos meten un gol, como no hay 
quien responda nos abonamos al empate o 
a la derrota y así llevamos un camino, y si 
no cambian las cosas con el tiempo será en 
cómodo vehículo y con billete especial 
para segunda regional, pues bien claro nos 
lo dejó el Jonense en el último partido, por- 
que del Muchamiel más vale no hablar. 

Por otra parte y a pesar de tantos centro- 
campistas, la verdad es que de esos que 
crean juego hay pocos, más bien son todos 
ellos marcadores y así el mejor hombre que 
hoy tiene el San Juan en esa demarcación 
está condenado a ejercer de libre, cuando 
para este puesto hay un chaval que ha 
demostrado que puede cumplir perfecta- 
mente y se podrían aprovechar mejor las 
condiciones de Berenguer como creador y 
jugador que empuja, ejemplos más recien- 
tes cuando con el Muchamiel este jugador 
pasó al centro, el equipo fue cuando 
acorraló a los vecinos y con el Jonense 
ídem de lo mismo, amén de otros encuen- 
tros en que a la desesperada se le ordenó 
adelantarse. 

En resumen un negro porvenir, si no 
cambian las cosas, se le avecina al San 
Juan, sabemos que personas que entien- 
den cuentan entre técnicos y directivos y 

ACTIVIDADES 
PREVISTAS PARA4 
EL CORRIENTE 
MES 
* FUTBOL-SALA II LIGA LLOIXA 

Se juega todos los sábados y domingos 
hasta el día 12 de diciembre en que se juega 
la última jornada de esta liga. 

Sábado de 4 a 9 de la tarde. 
Domingos de 9 a 11 de la mañana. 

FUTBOL 1.' REGIONAL VALENCIA- 
NA 

14 de noviembre. -San Juan-Jávea. 
28 de noviembre. -San Juan-Contesta- 
no. 
12 de diciembre. - San Juan-Alcoy. 

.it BALONMANO JUVENIL& 
Y CADETES 

21 de noviembre. - San Juan-Novelda. 
28 de noviembre. - San Juan-Jijona. 

* FUTBOL-SALA 2.' DlVlSlON 
PROVINCIAL 

7 de noviembre. -U.D. La Paz Llorca- 
Unitransa. 
21 de noviembre.-U.D. La Paz Llorca- 
Cebega. 
5 de diciembre.-U.D. La Paz Llorca- 
Danone. 

* II TORNEO TENIS DE MESA LLOIXA 

Se convoca a todos aquellos aficionados 
locales que estén interesados en dicho tor- 
neo, a que se pasen por la sede de esta 
asociación para formalizar su inscripción. 

El torneo dará comienzo a finales de 
noviembre. 

DECORAMA 
CUADROS 
MARCOS 
ARTICULOS PARA 
BELLAS ARTES 
Y DECORACION 

Avenida de Benidorm, 5-2 
Multicentro 
Teléfono65.31.83 sANJUAN(A1icante) 

ya es hora que se piense en buscar algún 
delantero, de los que puedan hacer daño, 
aunque sea de los juveniles, porque con lo 
que ahora hay ya sabemos dónde vamos. 
Y conste que no queremos decir que los 
jugadores tengan la culpa, ni los técnicos, 
solamente decimos que falta algo y es lo 
que hay que encontrar. 

Efemérides de 
nuestras Fiestas 
del ' Cristo 

Aldo atrasada es, 
esta crónica que escribo, 
pero «LLOIXA» es mensual, y 
no tengo más remedio, 
de seguir este camino. 

Quiero, en primer lugar, 
dedicar sinceramente 
un aplauso muy cordal 
a la digna Comisión, 
que ha &endo en la Fiesta, 
aktos dignos de mención. 

También debo resaltar, 
la acertada elección, 
de la REINA de las fiestas. 
Ese capullito rubio, de 
MARI-JOSE BAEZA, que 
con gracia y simpatía, 
representó dignamente, 
a la mujer sanjuanera. 

Hubo un pequeño fallo 
en el acto de la OFRENDA. 
Los cortes en el desfile, 
fueron la nota incorrecta. 

Magnífico fue el DESFILE, 
de las hermosas CARROZAS, 
que ocuparon lindas niñas, 
tan alegres y gozosas. 

Imponente PROCESION. 
Centenares de fieles, 
como ya es tradición, 
acompañando al BUEN CRISTO, 
con respeto y devoción. 

Muy alegres las DIANAS. 
Los «fuegos» maravillosos. 
El concurso de disfraces, 
con los ((peques)) tan hermosos. 

Hubo en la parte de humor. 
En el concurso de FEOS, que 
como siempre ganó «CHITA», 
premio que nadie le quita. 

También llamó la atención, 
este incansable GORRON, 
luciendo el CINTURON blanquiazul, 
y el cirio en la PROCESION, 
que como es natural, 
le pagó la Comisión. 

No deben desfallecer, 
los dignos COMISIONADOS, y 
preparen prontamente, 
las FIESTAS del nuevo año. 

San Juan, 10-82 

PEPE BERNABEU, «Salsero» 

TELEFONOS DE UTILIDAD 
PUBLICA 

HIDROELECTRICA . . . . . . . . . . . . .  6 5 . 3 4 . 4 2  
BOMBEROS . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2 2 . 9 0 . 8 0  
GUARDIA CIVIL . . . . . . . . . . . . . . . . . .  , 6 5 . 3 2 . 3 2  
AYUNTAMIENTO . . . . . . . . . . . . . . .  65 .32 .45  
POLIDEPORTIVO . . . . . . . . . . . . . . . .  65 .58 .49  
CONSULTORIO S. S. ... . . . . . . . .  6 5 . 3 7 . 6 6  
SEG. SOCIAL (Alicante) . . . . . . .  24 .76 .50  
CORREOS . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  65 .33 .68  
TAXIS (General Mola) . . . . . . . . . .  65 .70 .19  



AL POBLE DE 
SANT JOAN 
D'ALACANT 
Celebradas las elecciones legislativas. 

Conocidos los resultedos, expresi6n de ia 
voluntad soberana de los ciudedonos. Ma- 
nifestada le preferencia de la ciudidPnfa 
por le opci6n de cambio presenteda por el 
Partido Socialista Obrero Espñol, por le 
necesidad de que das cosas funcionenn y 
explicitada abnimadoremente, b voluntad 
popubr de rechazo e dos golpismos sel- 
vadoresn, creo ue es nuegtra obligeci6n 
agradecer pCibliadente a los ciud.danos 
de ~ a n t  3 b n :  a «unos, por su apoyo a b 
oferta de cambio protagonizada por los 
socialistas y todos aquellos sectores pro- 
gresistas dispuestos a colaborar por el 
cambio y progreso de nuestra sociedad, y 
a ((todos)) por su extraordinario compro- 
miso con el sistema democrático. 

Votar el pasado veintiocho de octubre, 
y sobre todo votar de tal manera fue y es 
un sí a la Democracia y un no al golpis- 

ho/ terror ismo. 
Mayoritariamente, como pueblo, he- 

mos hecho propias las paiabras del poeta: 
((¡A la calle!, que ya es hora 
de pasearnos a cuerpo 
y mostrar que, pues vivimos, anuncia- 

ímos algo nuevo.)) 

El Polideportivo, en caer mhs de cuatro gotas es noticia. 

INUNDA CIONES 
ALICANTE, IGNORADA 
POR SU «VECINA» 

cira, Algemesí. etc. Sentimos su dolor 
indignación por las consecuencias a 
han llevado las negligencias de ciertas 
sonas. Pero no es ese el 
tratamos de mostrar la r 
gonismo que ha tenido la «ca 
futura autonomía valencia 
guntamos si esto ha sido a 
buirse una catástrofe, i q i  

Una vez más Alicante ha sido olvidada, 
ha sido olvidada en momentos trascenden- 
tales en que sus habitantes necesitaban 
información, y lo que es más, comunica- 
ción. Y no sólo ha sido olvidada por alguien 
que en teoría pudieran resultar ajenos a 
nuestros problemas e inquietudes, no, ha 
sido ignorada por aquella que pretende ser 
su «madre», su ((protectora)) y administra- 

En nombre de la Agrupación Socialista 
de Sant Joan reitero nuevamente nuestro 
agradecimiento por el compromiso de- 
mostrado y el apoyo recibido. Gracias. dora. Sí, exactamente, usted lo ha adivina- de otorgarse las glori 

do, nuestra vecina Valencia absorbió todo premios? 
el interés informativo del resto de España, Quede claro que n 
pues no se dignó a dar una información tos contra las au e creemos 
precisa y necesaria del pasado temporal de necesarias y ben 
lluvias que inundó nuestra capital. 

Es indignante leer cómo en una cosa tan Aprovecham 
elemental se nos niega hasta eso, la infor- carnos aut tas, pero por supuesto 
mación a través del medio de mayor alcan- 
ce «la televisión)), impidiendo asíque noso- para ser ente víctimas de un cen- 
tros mismos conozcamos la magnitud de la tralism cercano geográficamente, 
catástrofe cercana, cuyas imágenes eran 
espeluznantes. Por supuesto, no quere- 
mos quitar importancia a los sucesos de Al- M.P.R. 

F. de P. Seva 
Secretario General 

Si ha terminado de leer ín, corra y compre 
la Lotería de «LLO mos en el 

del Sorteo Extr rdinario de Navidad 9 
...Y si no ha acabado ... corra y c6mprela que que- 

termine de leer. 

smzi 
22 S A N  J 
2 7 ( Alica 

idorm 
Juan 

N JUAN (Alicante) o 9 1' 

C/. General Mola, 
T e l b l o n o  6 5  3 6  
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